

«NUEVA EVANGELIZACION Y ECUMENISMO»  
CONGRESO DE DELEGACIONES NACIONALES  
DE ECUMENISMO Y CENTROS ECUMENICOS  
DE LOS PAISES IBEROAMERICANOS  
CON OCASION DEL V CENTENARIO  
DE LA EVANGELIZACION DE AMERICA  
(Guadalupe, Cáceres-España, 20-26 de octubre de 1991)

## COMUNICADO FINAL

1. Durante los días 20 al 26 de octubre de 1991 ha tenido lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe (España) el primer Congreso Iberoamericano sobre Ecumenismo, organizado conjuntamente por la Sección de Ecumenismo del CELAM y por la Comisión de Relaciones Interconfesionales de la Conferencia Episcopal Española.

Los participantes del Congreso, después de analizar profundamente el tema de la Nueva Evangelización y del Ecumenismo, en un clima de oración, estudio y cordial convivencia, queremos comunicar a nuestras comunidades algunas de las reflexiones, sentimientos y preocupaciones que hemos compartido a lo largo de estas intensas jornadas y que quedarán recogidas en su totalidad en la próxima publicación de las Actas.

2. Nuestro Congreso se enmarca en el contexto inmediato del V Centenario de la Evangelización de América y del horizonte ya próximo del tercer milenio del Cristianismo. Siguiendo los